

Essen Kaninchen Fleisch?

Du weißt schon ... klick auf das Bild ...



Was ist die Antwort auf die erste Frage?
Nein, Kaninchen sind Vegetarier. Besser gesagt sind sie sogar fleischar. Denn sie sind reine Pflanzenfresser. Kaninchen brauchen keinen Fleisch, Honig oder Eier um ihren Stoffhaushalt zu halten. Außerdem essen sie sehr gerne Gemüse wie Karotten, Broccoli, Pastinaken, Fenchel und Koriander. Aber ist für Kaninchen, wie für alle Menschen, Süßigkeiten. Das essen sie auch gerne.

Und nun zur letzten spannenden Frage:

Sind Kaninchen schlau?



Was ist die Antwort auf die zweite Frage?
Nein, natürlich! Die Tiere Kaninchen zeigen sehr viel Intelligenz. Manche Kaninchen können sich zum Beispiel ihre Namen merken und auf Zuruf zu ihren Menschen kommen. Sie wissen auch sehr genau, wann es Futterzeit ist. Auch haben Kaninchen ein gutes Gedächtnis. Verschiedene Erfahrungen speichern sie sich sehr gut. Sie sind sehr geschickte bei dem was sie tun. Und es ist sehr wichtig, dass auch die Kaninchen für jeden Fall vorbereitet sind, denn gute Erfahrungen können sie sich auch lange merken.